et portait sur son dos une petite fille de trois ans. Les larmes aux yeux, je m'approchai pour prendre l'enfant. Son aspect était, en effet, si lamentable qu'il aurait fait pleurer des pierres : elle n'avait que la peau sur les os, et était couverte de gale de la tête aux pieds, comme sa mère, du reste

ntôt

relâ-

vous

Lussi.

nous

après

ninuons à

nous

ir nos

petite

archait

avait

délicat

Venait ensuite une pauvre vieille dont la figure était si enflée qu'a peine pouvait-on distinguer ses traits. Ses bras et ses jambes, couverts de plaies, attiraient les mouches et répandaient une infection qui, malgré nous, nous fit, tout d'abord, reculer de plusieurs pas. Une autre malheureuse que la lèpre avait rendu aveugle, se cramponnait à elle.

Puis, spectacle encore plus horrible, parut un jeune homme affligé, à l'œil droit, d'un ulcère qui avait fait saillir le globe oculaire de son orbitre. Hélas! les cas d'exophtalmie (c'est le nom de cette infirmité) ne sont que trop fréquents parmi nos malades.

Les deux derniers passagers ne pouvant marcher, attendaient qu'on allât les prendre. Qualques lépreux, parmi les mieux portant de notre hépital, se chargèrent de cette corvée.

Ils nous apportèrent, d'abord, un garçonnet d'une quinzaine d'annues, tout défiguré. Ses mains, ses pieds, ses genoux, ses coudes étaient couverts de plaies qui avaient fait tomber les extrimités. Oh!le pauvre petit!comme ses traits

- 95 -